

CARTAS DE LOS LECTORES

LA FOTO DEL LECTOR

¿Parada de autobús o de bicicletas?

En la localidad de Castelldefels, y junto al canal olímpico, existe un carril bici que atraviesa algunas paradas de autobús. Francisco Zaragoza Fuentes, autor de la fotografía, advierte tanto a ciclistas como a usuarios del bus que vayan con cuidado, pues algunas paradas tienen mamparas laterales y hay que bordearlas sin previo aviso si se quiere evitar chocar contra ellas.

Los lectores pueden enviar sus fotografías a carteros@lavanguardia.com. Es imprescindible que vayan firmadas con nombre y apellidos y debe constar la dirección, el teléfono y el DNI o el pasaporte. La Vanguardia se reserva el derecho de publicar aquellas que considere apropiadas.

